

Une alerte sur une manœuvre putschiste et déstabilisatrice dans son pays est lancée en Argentine



Buenos Aires, 14 février (RHC-PL)- Le chef de Cabinet argentin, Jorge Capitanich Argentina a lancé une alerte sur le fait que le pays subit la plus grande stratégie de putsch judiciaire actif de son histoire.

Lors d'une conférence de presse à la Maison Rosée , il a signalé que les récentes manœuvres contre la présidente, Cristina Fernández, sont une avancée de coup d'État de la part du Pouvoir Judiciaire et constituent des tentatives de déstabilisation de la démocratie .

Pour sa part, le député argentin , Edgardo Depetri, a dénoncé le fait que les actions et les tentatives putschistes au Venezuela et en Argentine sont organisées par la droite continentale , soumise aux États Unis qui veulent en terminer avec le mouvement progressiste populaire dans la région.



Radio Habana Cuba